

Una vez analizados los **"objetivos de desarrollo sostenible"**, los cuales se encuentran expuestos en el pasillo de las aulas de Educación Infantil, como recordatorio permanente y con carácter informativo, propuestos en la agenda de 2030, seleccionamos aquellos a los que vamos a dar prioridad a lo largo del curso 19/20 en nuestro centro, el CEIP Tierno Galván, de Sevilla.

Entre ellos, caben destacar los siguientes:

***Objetivo nº 5:**



OBJETIVO DE DESARROLLO SOSTENIBLE Nº 5:

Lograr la igualdad real entre los géneros, valorando el papel de las mujeres en la sociedad y favoreciendo su presencia en todos los ámbitos de la vida pública.

Para visualizar la "Igualdad de género" se han decorado las puertas de las aulas de Educación Infantil y de 1º de Primaria, con lemas e imágenes reivindicativas.



Coincidiendo además con la celebración del 25 de noviembre *"Día internacional contra la violencia de género"*, se han desarrollado una serie de **"Talleres coeducativos"**, alusivos a las distintas profesiones, a las emociones... los cuales han permitido concienciar a los más pequeños acerca de situaciones cotidianas que suceden a nuestro alrededor.



***Objetivos nº 13:**



OBJETIVO DE DESARROLLO SOSTENIBLE Nº 13:

Adoptar medidas urgentes para combatir el Cambio Climático y sus efectos.

Se ha establecido una rutina de aula consistente en separar y reciclar el papel y el plástico que generamos diariamente. Para ello se han dispuesto un par de papeleras, una azul y otra amarilla, con bolsas del mismo color, que facilite la tarea.



Cada día, el niño o niña encargado de clase, retira dichas bolsas y a la salida, en colaboración con su familia, las deposita en los contenedores correspondientes. De esta sencilla forma, vamos creando conciencia de la necesidad e importancia del reciclado, así como del excesivo consumo de plásticos.



***Objetivo nº 12:**



OBJETIVO DE DESARROLLO SOSTENIBLE Nº 12:

Garantizar una producción y un tipo de consumo sostenible en el tiempo y responsable con el medioambiente.

Próximo al mes de diciembre, mes consumista por excelencia, vamos a desarrollar también unos **"Talleres de reciclado"** en los que convirtamos en juguetes aquellos envases desechados, dándoles una nueva vida a los mismos.

Como propuestas para el resto del curso, junto con el desarrollo de nuestro proyecto de ciclo "Chiquichief", planteamos el trabajo de los objetivos siguientes.

***Objetivo nº 10:**



OBJETIVO DE DESARROLLO SOSTENIBLE Nº 10:

Reducir la desigualdad entre países y regiones.

A nivel de centro, se propondrá la decoración del banco del hall, con motivos y colores atractivos, para convertirlo en el **"banco de la amistad"**, en el que los niños y niñas puedan conversar, resolver conflictos, exponer sus sentimientos, etc.

***Objetivo nº 15:**



OBJETIVO DE DESARROLLO SOSTENIBLE Nº 15:

Proteger los ecosistemas terrestres y su biodiversidad, luchando contra la desertificación y promoviendo una explotación respetuosa de los recursos naturales.

Enlazando con el proyecto del curso pasado "Las abejas", y el trabajo en nuestro **"Huerto escolar"**, construiremos la **"Casa de los insectos"**, la que ubicaremos junto a las plantas aromáticas y banales, donde como todas las primaveras, acudirán las abejas a libar las flores.